

MAI : JARDINAGE AU PARC RIGAL



Les élèves de la « classe olympique » du collège avaient bêché le jardin et nous les en remercions chaleureusement.

Avec les élèves de la classe de CM1-CM2 nous avons terminé le désherbage, passé le râteau pour rendre la terre plus fine.

Les élèves ont ensuite planté des fraisiers et semé des graines de radis, salade, haricots. Des pommes de terre ont été plantées.

Après quelques arrosages, nous attendons de nous régaler...

A LA DECOUVERTE DES INSECTES....

Les élèves de Grande section ont pu observer des insectes (récoltés dans la forêt). Cette approche scientifique leur permet de développer leur sens de l'observation, leur curiosité.

Ils ont appris le nom de quelques « petites bêtes » et surtout reconnaître la différence entre ce qui est un insecte et ce qui ne l'est pas.



Rencontre avec un cloporte, qui s'enroule et se déroule...



Plus rapide...le mille-pattes !!!